

## NEUNKIRCHEN/SCHATTENDORF

# Entlastendes Gutachten nach Drama vor Disco

Schläge des Verdächtigen sollen nicht den Tod verursacht haben.

Seite 16

## TRATTENBACH

# Schlepplift fährt wieder

Peter Steinbauer betreibt den Dissauer-Lift. Seite 35



Woche 7/2023

15.02.2023



ABO: 050 8021-1802

€4,00

## NEUNKIRCHNER



neunkirchen.NÖN.at

### BASISTUNNEL

## Kein Wasser nach 200 Jahren

Die Quelle eines Landwirten trocknete ganz plötzlich aus.

Seite 29

### WELTERBE

## Traditionslied auf Tonträger

Siedinger hielten musikalisches Kulturerbe fest.

Seite 18

# Comeback für Narrensitzung

Nach zwei Jahren Pause meldete sich die Aspanger Faschingsgilde mit dem neuen Prinzenpaar Karin I. und Leo I. zurück.

Seiten 37 ➔



Fotos: Barta

Das Magazin aus der  
**NÖN EDITION Geschichte**

Jetzt bestellen:  
[NÖN.at/shop](http://NÖN.at/shop)

### FUSSBALL

## SC Neunkirchen trennt sich von Trainer Helmut Vogel!

Überraschende Personalentscheidung mitten in der Wintervorbereitung

Seite 83

### Glückwunschzeitung selbst gestalten!

Das perfekte Geschenk für Ereignisse aller Art.

Mehr dazu auf [meineZeitung.NÖN.at](http://meineZeitung.NÖN.at)

**NÖN** ist Vielfalt.



Kann es glauben: Wieder ein Jahr älter!

FASCHINGSSITZUNG

# Die Narren waren los

Faschingsgilde lud zum 39. Aspanger Fasching ein.

VON TANJA BARTA

**ASPANG MARKT** Das Warten hat sich gelohnt. Nach zwei Jahren Corona-Pause standen sie wieder auf der Bühne des Mittelschulfestsaaes: die Aspanger Narren. Vom Männerballett bis hin zu den „Amigos“ sorgte die Faschingsgilde in zwei fast ausverkauften Vorstellungen wieder für viele Lacher.

Den Startschuss machten Harald Beier, Susanne Willesberger und Jana Seehofer mit einem launigen Stück, das bei der Faschingsgilde zu den Klassikern gehört. Mit dem Geschwisterpaar Eva und Christiana Otterer sowie Karoline „Linsch“ Edelhofer standen drei weitere bekannte Gesichter auf der Bühne, die ebenfalls für viele Lacher sorgten.

Ein Trio, das einmal mehr Lachmuskelnkater verursachte, durfte ebenfalls nicht fehlen: Johannes Edelhofer, Michi Faustmann und Thomas Schober. Doppelte Premiere feierte Prinzessin Karin Holzer. Nicht nur, dass sie das erste Mal mit ihrem Mann in die Rolle des Prinzenpaars schlüpfte, auf der

Bühne fühlte sie sich ebenfalls sichtlich wohl. Und auch Philipp Grabner – er führte das Publikum als Moderator durch die Sitzung – stand bei zwei Stücken mit Johannes Edelhofer und Michi Faustmann auf der Bühne.

Für die tänzerischen Einlagen sorgte nicht nur das allseits beliebte Männerballett. Die Rhythmische Tanzgruppe aus Grimmenstein trat wieder einmal beim Faschingsfest auf. Ihre Darbietungen wurden mit viel Applaus belohnt. Den Abschluss der Sitzung bildeten ganz traditionell Leopold Weninger und Franz Ulli Lechner als „Die Amigos“. Sie nahmen den 39. Fasching in Aspang zum Anlass, sich von der Showbühne zu verabschieden.

Abseits der Sitzung wurden einige Mitglieder der Gilde vor den Vorhang geholt. Martina Weinmüller, Karoline Edelhofer, Susanne Willesberger, Johannes Edelhofer, Harald Beier, Philipp Schreder und Thomas Schober bekamen für ihr Engagement eine Urkunde.



Mehr Fotos auf NÖN.at

▲ Wurden geehrt: Martina Weinmüller, Karoline Edelhofer, Johannes Edelhofer, Susanne Willesberger, Harald Beier und Philipp Schreder. Gratulationen gab es vom neuen Prinzenpaar Karin I. und Leo I. sowie Moderator Philipp Grabner. Fotos: Tanja Barta



▲ Harald Beier mit Susanne Willesberger.



▲ Jürgen Ochenbauer als Ballerina.



▲ Thomas Schober und Johannes „Jeepy“ Edelhofer als die „lustigen“ Schulkinder.



▲ Die etwas andere Art zu tanzen: Peppo Fenz, Harald Beier und Karl Stadler.



▲ Michi Faustmann spielte den genervten Lehrer.



▲ Die Rhythmische Tanzgruppe Grimmenstein beim Einzug.